	Гуманитарный проект

Учреждение здравоохранения
«Поставская центральная районная больница»
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	1.  Наименование проекта: «Охрана материнства и детства!»

	2. Срок реализации проекта: 2022 – 2024 гг.

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Учреждение здравоохранения «Поставская центральная районная больница»

	4. Цели проекта: Повышение качества, улучшение условий пребывания в родильном отделении и снижение перинатальных и материнских потерь.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

Организация оказания  акушерско-гинекологической помощи  на более высоком уровне, создание  комфортных условий пребывания  в момент родоразрешения и  в послеродовом периоде для рожениц.

Повышение уровня оказания помощи при выхаживании новорожденных


	6. Целевая группа: Оказание помощи женскому населению г. Поставы и Поставского района и иностранным гражданам временно пребывающим на территории Республики Беларусь.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
1. Обеспечение оказания диагностической функции на современном уровне:
1.1 Приобретение фетального монитора

2. Обеспечение оказания лечебных функций и комфортных условий:

Приобретение родовой кровати трансформер для приема родов – 1 шт.
Приобретение наркозно-дыхательного аппарата для новорожденных
Приобретение открытого места для интенсивной терапии новорожденных с возможностью проведения фототерапии, реанимационных мероприятий и хирургических вмешательств, укомплектованного монитором слежения за витальными функциями.
 

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	56470,31

	Софинансирование
	

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Витебская область,             г. Поставы, ул. Советская, 73

	9. Контактное лицо: Заместитель главного врача Семенова Людмила Васильевна 8029 5908726 priemnaya@postcrb.by
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Фетальный монитор
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        Кувез для новорожденного
Будем рады сотрудничеству!
THE HUMANITARIAN PROJECT
Health care institution
"Postavy central regional hospital"
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	1. Project title: 
Protection of motherhood and childhood

	2. Project implementation period: 2022-2024.

	3. The applicant organization proposing the project:  Health care institution "Postavy central regional hospital"

	4. Project objectives: Improving quality, improving conditions in the maternity ward and reducing perinatal and maternal losses

	5. Tasks planned to be accomplished during the project implementation:

Organization of the provision of obstetric and gynecological care at a higher level, creating comfortable conditions for staying at the time of delivery and in the postpartum period for women in labor.

Raising the level of care for newborns

	6. Target population: Providing assistance to the female population of Postavy and Postavy district and foreign citizens temporarily staying in the territory of the Republic of Belarus.

	7. Short description of activities under the scope of the project:

Ensuring the provision of diagnostic functions at the modern level:

1.1 Purchasing a fetal monitor

2. Ensuring the provision of therapeutic functions and comfortable conditions:

Purchase of a delivery bed transformer for childbirth - 1 pc.

Purchase of anesthesia and respiratory apparatus for newborns

Purchase of an open space for neonatal intensive care with the possibility of phototherapy, resuscitation and surgical interventions, equipped with a monitor for monitoring vital functions.


	8. Total funding (in USD):

	Funding source
	Amount of financing

(in USD)

	Funder resources
	56470,31

	Co-financing
	

	9. Address of the project implementation (district, city): : the Republic of Belarus, Vitebskaya Region the city of Postavy ST, Sovetskaya 73

	10. Contact person: Deputy Chief Physician Lyudmila Vasilievna Semenova Phone  8029 5908726 priemnaya@postcrb.by


	fetal monitor
[image: image5.jpg]



ultrasound machine
	Couveuse for a newborn
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an open infant intensive care unit


We look forward to collaborating!
Открытое место для интенсивной терапии новорожденных














